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Материалы агентства

В ГУВД Москвы рекомендуют жаловаться на страховщиков, не 
принимающих справки о ДТП
В последние время столичные страховые компании всё чаще необоснованно отказываются принимать 
справки ГИБДД по фактам ДТП «из-за отсутствия в них нужных печатей». Как отмечают в пресс-службе 
ГУ МВД по городу Москве, данные отказы являются надуманными, а печать в документе должна быть 
только одна, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Текущий вариант справки о дорожно-транспортном происшествии утвердили приказом МВД России 
от 01.04.2011 года № 154, при этом форму документа согласовали с Министерством финансов РФ. 
«Справка предусматривает наличие только углового штампа подразделения Госавтоинспекции с указанием 
его реквизитов, включая адрес места расположения, индекс и справочные телефоны. Штамп проставляется 
в левом верхнем углу справки и может наноситься как путем оттиска, так и с помощью печатающих 
устройств. Оттиски других печатей Госавтоинспекции на данной справке нормативными актами Российской 
Федерации не предусмотрены», — заявили в ГУ МВД.

На копиях протоколов об административных правонарушениях, постановлениях по делам 
об административных правонарушениях и определениях об отказе в возбуждении дел, печати 
Госавтоинспекции не ставятся. Причём вместо отказа в приёме такого «неправильного документа», 
страховая компания вправе обратиться с запросом в подразделения инспекции, сотрудник которого выдал 
документ. «Таким образом, требования страховых компаний о необходимости проставления круглых 
печатей подразделений Госавтоинспекции в справках и копиях процессуальных документов, выдаваемых 
по фактам ДТП, являются неправомерными», — подчеркнули столичные полицейские.

В случае отказа страховщиков принимать справки и документы, выданные по факту ДТП, водителям 
советуют обращаться с жалобой в Инспекцию страхового надзора по Центральному федеральному округу 
России, Федеральную службу страхового надзора, Министерство финансов РФ или в территориальные 
органы прокуратуры по месту расположения страховых компаний.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24788.html

Губернатор Мурманской области Дмитрий Дмитриенко отправлен в 
отставку
Президент России Дмитрий Медведев подписал указ о досрочном прекращении полномочий губернатора 
Мурманской области Дмитрия Дмитриенко. По данным пресс-службы Кремля, временно исполняющим 
обязанности главы региона назначена Марина Ковтун, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Официальные причины отставки Дмитриенко — личное желание губернатора, который занимал указанный 
пост с 2009 года. Врио главы региона Ковтун ранее занимала должность первого заместителя председателя 
регионального парламента. В данный момент она наделена всеми полномочиями губернатора.

Указ вступил в силу с момента его подписания президентом.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24789.html

Власти Сирии начали вывод войск из населённых пунктов
Власти Сирии заявили о начале вывода из городов войск, направленных ранее на подавление выступлений 
оппозиции. По данным СМИ, пока решено освободить от военного присутствия лишь регионы 
с относительно спокойной обстановкой, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Постепенный вывод войск из населённых пунктов страны — часть договорённости Сирии с ООН. Согласно 
плану по мирному урегулированию конфликта в региона, предложенного недавно спецпредставителем 
организации Кофи Аннаном и поддержанного российской стороной, военные и спецтехника должны 
покинуть города до 10 апреля 2012 года.

Однако представители сирийской оппозиции не довольны тем, что от присутствия военных пока 
освобождают лишь малые населённые пункты, а «в окрестностях Дамаска войска остаются на своих 
позициях», цитирует пресса высказывания повстанцев. Аналогичной точки зрения придерживается 
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поддерживающая оппозицию американская сторона. Накануне вечером госсекретарь США Хилари 
Клинтон в очередной раз заявила, что при любом развитие событий в стране глава Сирии Башар Асад 
должен покинуть свой пост «и чем скорее, тем лучше».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24790.html

Почему экономика диктатур обгоняет показатели демократий: мнения
Интересную тему поднял топ-блогер Борис Булочников. На основании его данных, «диктаторские страны» 
показывают лучшие результаты в экономике, чем демократические страны. Насколько демократия 
способствует экономическим успехам, прокомментировали эксперты ИА     REX  .

Фёдор Толстой, переводчик и IT-предприниматель (Бостон, США):

Нельзя сравнивать вещи, из разных категорий делая вид, что не знаешь об этих различиях. Возьмём 
«успехи» РФ и Азербайджана: считать их таковыми можно, только если забыть, что эти страны имеют 
экономику, двигателем которой является экспорт сырья, а цены на сырьё, особенно нефть, переживали 
в этот период беспрецедентный бум. Экономику маленькой Беларуси же субсидировала большая Россия 
за счёт скидок на газ и нефть (но сейчас халва кончилась и Лукашенко — банкрот).

Так же глупо сравнивать темпы развития развитых технологически стран Европы, рост которых 
обеспечивается только введением принципиально новых технологий, и стран неразвитых, которым 
огромный прирост может дать простое введение существующих технологий и даже скромные внешние 
капиталовложения.

Однако ответ на вопрос, что лучше демократия или диктатура получить можно, сравнивая страны 
с подобными экономиками. И существует известное исследование, делающее как раз это — сравнивая 
Австралию и Аргентину на начало 20 века и позже. Обе эти страны были, сравнимы по населению, 
по ресурсам и по структуре экономики. И вплоть до конца Великой Депрессии Аргентина стояла на уровне 
Австралии, иногда несколько опережая. Но потом в Аргентине началась череда переворотов и диктатур, 
тогда как в Австралии произошло укрепление демократии и рост социального государства. Сейчас 
Австралия по некоторым рейтингам — наиболее успешное государство мира, а Аргентина — давно 
и безнадёжно отстала.

Да и о том, пошла ли путинская вертикаль на пользу России, можно судить, сравнив её со страной 
подобной ей: с огромной территорией, большим населением, богатой ресурсами, а именно 
демократической Бразилией.

В последние годы темпы её роста значительно превышают российские, и в этом году ожидается, что она 
обойдёт РФ по ВНП.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Если брать Россию, то это не диктаторская страна вообще. Что до Китая, то стоит разделить его ВВП 
на число китайцев и сравнить полученное с результатами гораздо более мелких стран. Результаты будут 
явно не в пользу китайцев.

Теперь по существу. Экономически эффективные диктатуры существуют. Но их гражданам от этой 
эффективности, ни холодно, ни жарко. Прибыли уходят либо в карман диктаторской семейки, либо, когда 
диктатор сам не ворует, да и другим не даёт (к примеру, Сталин, Гитлер, Муссолини), всё идёт на мега-
проекты в области «величия», «высокой культуры» (то есть, культуры для высоколобых ценителей, народу 
она сугубо фиолетова), престиж страны и геополитику.

А престиж на булку не намажешь, это даже не пушки вместо масла, что можно объяснить необходимостью 
обороны или глобального перераспределения ресурсов в свою пользу, а дворцы советов вместо масла. 
А то и вовсе всё уходит на развязывание войны, в которой эти самые граждане гибнут в промышленных 
количествах (это — к Гитлеру).

Лариса Бельцер-Лисюткина, культуролог (Германия):

Экономика западных стран не может расти такими темпами, как развивающихся, у неё базовый уровень 
слишком высокий, чтобы давать пятикратные коэффициенты прироста. После революции, Первой мировой 
и гражданской в СССР были какие-то астрономические темпы развития по пятилетним планам, 
по сравнению с 1913 годом тысячи процентов прироста нарисовались. К тому же западная экономическая 
модель находится в состоянии реструктуризации, она интенсивно модернизируется и глобализируется. 
В данный момент это вызвало кризис, но у этого кризиса есть позитивный потенциал, золотой миллиард 
перевооружается и «поднимается с колен» для нового рывка.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Диктатуры порой показывают лучшие результаты по экономической отдаче, по принципу: «заплатить 
туземцу пулей — вот и прибыль подросла», но это показатели недолгие. Долгие стабильные показатели 
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свойственны экономикам с народовластием, стимулирующим законность и созидательность и основанным 
на правах граждан, что инвесторов, что трудящихся.

Исследование Булочникова это показывает в полной мере. К примеру — проседание Украины 
продолжилось даже при диктатуре, сначала «оранжевой», а после — нынешней. Таким образом, 
не диктатура рождает стабильный успех, а созидание.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/24791.html

Россия и Белоруссия представят единую программу по борьбе с 
инсультами
Специалисты здравоохранения России и Белоруссии заняты разработкой единой для Союзного государства 
программы по профилактике инсультов. Как пояснил корреспонденту ИА     REX   член комиссии 
Парламентского собрания союза по социальной политике, науке, культуре и гуманитарным вопросам Олег 
Величко, медики могут приступить к реализации программы уже через год.

Появление данной программы в рамках сотрудничества России и Белоруссии в медицинской сфере 
обусловлено огромным количеством инсультов на территории Союзного государства. Так, например, в 
России от инсультов ежегодно страдают не менее 400 тыс человек, причём 16 тыс случаев заканчиваются 
летальными исходами, что существенно превышает статистические показатели развитых стран.

По словам Величко, инициатива должна стать одним из самых действенных инструментов в борьбе с 
заболеванием и станет «одним из самых действенных инструментов интеграции» обеих стран.

 

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24792.html

Путин испугался и создает новую структуру для охраны?!: зачем 
России Национальная гвардия
В России может появиться Национальная гвардия, которая будет подчиняться напрямую президенту 
страны. Её задачей станет обеспечение безопасности государства и защита конституционного строя. 
Предполагается, что новая силовая структура будет, в основном, формироваться на основе Внутренних 
войск МВД и других силовых структур. В частности, в состав Национальной гвардии войдёт часть сил 
и средств ВДВ, а также создаваемая сейчас военная полиция. Как ожидается, численность Нацгвардии 
составит 350-400 тысяч человек, при этом большей частью служить в ней будут контрактники.

Эксперты ИА     REX   рассказали о будущем новой структуры, пояснили, предстоит ли ей заниматься 
подавлением внутренних беспорядков, и напомнили, какова роль Национальной гвардии в других странах.

Михаэль Дорфман, публицист (Нью-Йорк, США):

В США Национальной гвардией называются войска, починенные не федеральному правительству, 
а губернаторам штатов. Их функции меняются. Если во время Вьетнамской войны Национальная гвардия 
занималась больше «Домашним фронтом» (как в англоязычных странах называют тыл), то в нынешних 
войнах с Ираком и Афганистаном, нацгвардии штатов являются основным резервом для воюющего 
контингента. Губернатор имеет конституционное право направить национальную гвардию и на подавление 
внутренних беспорядков (известный случай — губернатор Калифорнии Рональд Рейган бросил 
национальных гвардейцев против антивоенных демонстраций в Университете Беркли). Национальная 
гвардия также используется во время стихийных бедствий.

По-видимому, российский проект национальной гвардии больше напоминает Пасдаран — стражей 
исламской революции, хотя не видно явно идеологической функции, но, в общем, функция такой гвардии 
ясна — защита существующего режима.

Вместе с другими шагами российского руководства, связанными с армией, это вероятно показывает 
недоверие, которое к армии испытывают. Армия в России устаревшая, созданная воевать в условиях 
Холодной войны. Как определил недавно в беседе со мной знакомый американский генерал «любимая цель 
в современной электронной войне». Самое главное, что российская армия коррумпированная. Так, что 
создание Национальной гвардии могло бы помочь заменить этот устаревший морально и материально 
организм на более современную, маленькую профессиональную армию, которая и нужна России 
в современных условиях. Однако Виктор Черномырдин когда-то замечательно определил смысл реформ 
в России «Хотели как лучше, а получилось, как всегда».

Юрий Юрьев, политконструктор:

Опыт Национальной гвардии был безуспешен на Украине и даже в США. В США — особенно ярко, когда 
трагедия крупнейшего города «Новый Орлеан» продолжалась месяц без всякой помощи властей, пока там 
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не появились власти попиариться. В Японии тоже были странности, «страна роботов и качества» не смогла 
ничего противопоставить Фукусиме вовремя, когда СССР в Чернобыле создал и вывел роботизированную 
технику в ближайшие дни после аварии.

Создаётся впечатление, что в России хотят в очередной раз «разгосударствить», только теперь силовиков, 
поломать существующие работающие структуры и поменять их на новые, без традиций и их носителей, 
поломать навыки и автоматизм действий. Хотя даже в школе знают, что важны не только знания и умения, 
но и навыки. Вот эти самые «навыки» и принято ныне ломать. Это может дорого обойтись при войне, как 
в 1941 году, когда привыкшие воевать «мобильно» полководцы Гражданской, не смогли создать крепкий 
фронт. Ныне же умеющих воевать «фронтами» хотят поменять на умеющих воевать «мобильно», при этом, 
не проводя никаких штабных учений заранее. А учения могут показать, что такая вся элитная Национальная 
гвардия может быть вдребезги разгромлена обычной общевойсковой армией, и нет смысла даже создавать 
нацгвардию. Кстати, это и показала война в Грузии. Нечто высокопиаримое, подготовленное мировыми 
элитами военных инструкторов, снабжённое последними образцами военной техники, связи и даже 
мысли — было вдребезги разгромлено 58-й армией, обладавшей меньшими и «древнее» оснащёнными 
силами, но имеющей навыки воевать на нужном ТВД.

Если всерьёз говорить о Национальной гвардии, то нужно, во-первых, определиться с нацией. Во-вторых, 
уметь комплектовать её как силы оперативного и тактического назначения с участием населения. В-третьих, 
нужно обучать население защищать свои населённые пункты, потом — регионы, потом — свои ТВД. 
А главное — нужно понять, хочет ли народ за это платить и каким образом именно нацгвардия может 
показаться народу лучше ВВ или армии. Иначе можно ещё до создания получить репутацию «тыловых 
крыс».

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Я с иронией отношусь к образованиям типа «национальной гвардии», ибо опыт показывает, что создавать 
у себя такие структуры любят такие «сверхдержавы», как Грузия, Латвия, Украина и прочие. Очень 
уж хочется этим «сверхдержавам», чтобы у них всё было так, как у «старшего брата» — то есть у США.

Тут надо, прежде всего, проверить, правдива эта информация или нет? Возможно, кто-то специально 
запустил в полёт «утку», дабы дискредитировать Россию («вот посмотрите, Россия равняется на США 
и тоже хочет завести национальную гвардию»), лично Путина («ага, Путин испугался и создает себе новую 
структуру для охраны!») и вообще наэлектризовать обстановку («караул, спасите, создается структура для 
подавления внутренних беспорядков!»).

Если же информация окажется правдивой, мне останется надеяться, что господин Дракон знает, что делает, 
и создание нацгвардии только укрепит Россию, а национальные гвардейцы (если они появятся) будут 
не только участвовать в подавлении беспорядков (если они, не дай Бог, случатся), но и помогать полиции 
во время массовых мероприятий типа футбольных матчей, ликвидировать вместе с МЧС последствия 
стихийных бедствий и техногенных катастроф, заниматься военно-патриотическим воспитанием молодёжи, 
служить своего рода армейским резервом.

Андрей Куприков, политолог:

Создание такой структуры и назначение Шойгу на Московскую область — это события одного порядка. 
Предвидится возможное обострение обстановки, укрепляется линия обороны. Вертикаль психует и истерит, 
не веря в свои силы и любовь народа, забывая, правда, о том, что далеко не факт, что эти новоиспечённые 
гвардейцы будут готовы умереть за неё, если что вдруг.

Сергей Сибиряков, координатор международной экспертной группы ИА REX:

Судя по предполагаемому составу Национальной гвардии: внутренние войска, войска гражданской защиты 
(МЧС) с усилением подразделениями быстрого реагирования из числа ВДВ и военной полиции — это корпус 
по борьбе с беспорядками, предназначенный, в том числе, для подавления отдельных вооруженных 
беспорядков в силовых структурах. Национальная гвардия вполне нормальный шаг на «переходный 
период» реформирования спецслужб. Если бы она уже была, то можно было бы просто разогнать милицию, 
а её функции на время передать той же Национальной гвардии, а затем качественно провести 
формирование полиции, а не так как получилось сегодня.

На мой взгляд, создание такой структуры созрело лет 10 назад. Опасаться того, что она будет против 
народа не стоит. Президент РФ имеет достаточно большую численность людей в погонах под своей 
командой, как Верховный Главнокомандующий и без будущей Национальной гвардии.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24793.html
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В ночь с 20 на 21 апреля в России пройдёт первая библиотечная акция 
«БИБЛИОНОЧЬ»
В ночь с 20 на 21 апреля в России пройдёт акция по популяризации библиотечного и книжного дела 
«БИБЛИОНОЧЬ», сообщает информационный центр правительства Москвы. Это первая в стране акция 
подобного масштаба, и организаторы надеются, что в будущем она станет ежегодной, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

Цель «БИБЛИОНОЧИ» — пропаганда чтения и презентация новых способов культурного досуга для 
жителей. В акции, организованной при поддержке Департамента культурного развития столицы, примут 
участие практически все российские города.

В Москве в ночь с 20 на 21 апреля свои двери для посетителей откроют 28 ведущих библиотек города, 
включая Центральную универсальную научную библиотеку имени Н.А.Некрасова, Библиотеку-читальню 
имени И.С. Тургенева, Российскую Государственную детскую библиотеку, Государственный Литературный 
музей, Музей-усадьбу «Ясная Поляна», Политехнический музей и Фонд «Пушкинская библиотека». 
На площадках библиотек представят серию культурных программ с участием известных литераторов, 
музыкантов художников и артистов, откроются специальные выставки. Ожидаемый наплыв посетителей — 
около 1 тыс человек на каждую библиотеку. Акция стартует в 19.00 мск.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24794.html

Специалисты выяснили, почему разбился ATR-72 под Тюменью
Стали известны причины катастрофы самолета ATR-72 под Тюменью, в которой погиб 31 человек. Как 
сообщили «Известиям» источники в Росавиации, расшифровка «чёрных ящиков» — бортовых самописцев 
показала, что лайнер потерял управляемость из-за обледенения. Лёд забился в элероны (подвижные части 
крыла, расположенные на задней кромке, предназначены для управления углом крена самолёта) 
и не позволил совершить экипажу ни одного манёвра.

Судя по расшифрованным записям, потерю управляемости пилоты обнаружили сразу после отрыва 
от земли и поэтому попытались вернуться на аэродром. Как следует из официального сообщения МАК, 
«после взлёта самолет набрал высоту примерно 210 метров после чего возник сначала правый крен 
более 35°, а затем левый крен, достигший более 50° в момент столкновения с землёй».

«Это означает, что на самолете была снижена поперечная управляемость, — объясняет собеседник 
в Росавиации. — Такое могло произойти в том случае, если в щели крыла и элеронов попала вода, которая 
превратилась в лёд. Элерон крепится к концу крыла, но крепится не плотно, а с небольшим зазором. Этот 
зазор необходим для того, чтобы в полёте не случились завихрения и элерон не потерял эффективность».

Заметить обледенение в щелях простым глазом невозможно, а устранить его можно только обработав 
самолёт специальной антиобледенительной жидкостью «Арктика». Решение об обработке лайнера 
принимает командир корабля. 28-летний КВС Сергей Анцин отказался от обработки «Арктикой». Об этом 
сообщил глава Росавиации Александр Нерадько, эту же информацию сразу же после трагедии 
подтвердили в тюменском аэропорту «Рощино».

«Смахнут снег метёлкой с крыла, проведут рукой — вроде всё в порядке, крыло не обледеневшее, а что 
делается в этих щелях-зазорах, никто внимания не обращает, — объясняет источник „Известий“. — Между 
тем, если закупорить эти щели, эффективность элеронов будет снижена. Картина полёта это подтверждает: 
сначала пилоты сделали один крен, потом другой, убедившись, что машина не слушается, решили 
вернуться. А для этого нужно делать разворот — и тоже с креном. Ребята попали в сложное положение: 
вариантов справиться с потерей управляемости есть несколько, но чётких рекомендаций нигде нет».

Диспетчеры из «Рощино» рассказали «Известиям», что самолёт исчез с радаров в 05.53 утра, на связь борт 
нет вышел. Вместо того чтобы развернуться направо, ATR-72 отклонился с заданного курса влево. Это 
зафиксировали и бортовые «самописцы».

«Либо у них не хватило времени на связь с диспетчером, либо ребята поняли, что „накосячили“, 
отказавшись от „Арктики“ и попытались самостоятельно решить проблему, вернувшись в аэропорт», — 
предполагает лётчик-испытатель Андрей Николаев.

Опрошенные «Известиями» эксперты считают, что ещё надо разобраться, почему командир экипажа Сергей 
Анцин отказался делать обработку самолёта реагентом.

«Нужно попытаться докопаться до причин, почему всё произошло именно так. Что сказалось: 
недоученность пилотов или так поставлена работа в компании», — говорит председатель профсоюза 
лётного состава России Мирослав Бойчук.

В самой авиакомпании Utair двое суток подряд выдавали противоречивую информацию. Сначала 
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сообщили, что у погибшего КВС Анцина было более девяти тысяч часов налёта. Авиационные эксперты 
сразу засомневались в правдивости этих данных: максимальный налёт в год может быть не больше 
880 часов. Сергей Анцин закончил Ульяновское высшее авиационное училище в 2008 году, и налетать 
столько никак не мог. Позднее глава Utair Андрей Мартиросов заявил, что налёт был небольшой: 2,5 тыс. 
часов у Сергея Анцина и 1,7 тыс. часов у второго погибшего пилота 23-летнего Никиты Чехлова. Оба 
пилота недавно проходили переподготовку и обучение на тренажёрах.

Впрочем, с тренажёрами тоже не всё ясно. Тренажеры для Utair поставляла компания «Транзас». 
В компании пояснили, что Utair закупила комплексный тренажёр для самолетов ATR-42 (базовая модель для 
ATR-72). Но он до сих пор не введён в эксплуатацию.

«Правда, у Utair есть ещё процедурный тренажёр ATR в Тюмени. На нём можно отрабатывать особые 
случаи и неисправности, — объясняет собеседник „Известий“ в компании „Транзас“. — Однако по своим 
функциональным свойствам на „процедурнике“ можно отработать далеко не все ситуации. Поэтому два 
раза в год пилоты должны проходить подготовку на тренажёрах более высокого класса — комплексных. 
Таких в России нет, и переподготовка должна быть за границей».

В авиакомпании Utair до сих пор не предоставили официальных сведений, где и когда погибший экипаж 
последний раз проходил плановую переподготовку.

«Заменой комплексному тренажёру может быть только аэродромная тренировка, что баснословно дорого. 
И это нигде в мире не практикуется, — говорит Мирослав Бойчук. — При этом на комплексном тренажёре 
тренировка должна проходить два раза в год, и этот график должен соблюдаться очень строго».

Три самолёта ATR-72 были закуплены в Финляндии в 2008 году. По контракту при закупке лайнеров 
продавец обязан обучить и лётный состав покупателя. На практике отправляют на учёбу не больше двух-
трёх экипажей, как правило, самых опытных. Выпускник летного училища 2008 года Сергей Анцин попасть 
на эти курсы не мог. Обучали его российские инструкторы.

«К сожалению в нашей стране подготовка у инструкторского состава довольно слабая. Это факт, — говорит 
Бойчук. — А инструкторский состав это становой хребет любой компании и всей авиационной отрасли. 
Кроме того, нужны тренажёры. Но когда в России эксплуатируется 35 пять самолётов одного типа, 
а тренажёров соответствующих нет — это нонсенс».

Источники «Известий» в Росавиации подтвердили, что в ходе проводимого расследования уже появились 
вопросы к организации лётной работы в Utair.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/24795.html

Приватизация в Белоруссии будет проводиться по рыночным ценам
Начальная цена продажи акций (долей) при приватизации в Белоруссии будет определяться по наивысшей, 
рыночной стоимости. Об этом говорится в постановлении Совета министров Белоруссии от 29 марта 2012 
года №285, которым утверждено в новой редакции положение о порядке определения начальной цены 
продажи на аукционе или по конкурсу акций (долей) в уставных фондах хозяйственных обществ, 
находящихся в собственности Белоруссии. Соответствующее заявление сделали в пресс-службе 
Правительства республики, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Ранее начальная цена акций некоторых предприятий республики оценивалась по балансовой стоимости. 
Исключение составляли акционерные общества, в собственности которых имеются объекты недвижимости 
либо земельные участки, находящиеся в Минске и областных центрах. В отношении их, а также в 
отношении начальной цены акций банков также проводилась рыночная оценка. Теперь по рыночной оценке 
будет определяться стоимость акций всех акционерных обществ. При этом рыночная стоимость будет 
сравниваться с балансовой. И начальная цена акций устанавливается по наибольшей их рыночной 
стоимости. При этом цена не может быть ниже номинальной. Постановлением также определены формулы, 
по которым устанавливается наибольшая рыночная стоимость акций (долей).

Начальная цена акций определяется на 1 января календарного года, в котором осуществляется их продажа. 
Если же акционерные общества выпустили дополнительные акции в год продажи, то начальная цена этих 
акций определяется на 1 число месяца, следующего за месяцем, в котором была осуществлена 
государственная регистрация акций дополнительного выпуска.

Кроме того, в новом положении закреплено требование индексации с учётом инфляции начальной цены 
акций. Начальная цена акций (долей), определённая на 1 января года продажи, индексируется путём 
умножения на официально публикуемый Белстатом индекс цен производителей промышленной продукции 
производственно-технического назначения, рассчитываемый нарастающим итогом с начала года и 
действующий на дату принятия решения о проведении первого в году продажи аукциона (конкурса) по 
продаже этих акций (долей). Такие подходы по индексации начальной цены акций уже применялись в 2011 
году.
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Следует отметить, что в Белоруссии неоднократно на различных уровнях делались заявления о том, что 
бесплатной приватизации в Белоруссии не будет, что за предприятия в Белоруссии придется платить 
рыночную цену.  

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24796.html

Успех реформы Фурсенко: студенты не знают про Холокост и Освенцим
В блогосфере случай с сёстрами-близнецами Коротыгиными вызвал недоумение и всплеск негатива. 
Участницы шоу «Безумно красивые», как оказалось, не знают, что такое Холокост, Освенцим и др. Девушки 
предположили, что это клей, потому что слово похоже на «дихлофос». Между тем, фантастически 
необразованные сёстры поступили в вуз по ЕГЭ.

Эксперты ИА     REX   прокомментировали ситуацию и результат реформы образования в России.

Лариса Бельцер-Лисюткина, культуролог (Германия):

Девочки, конечно, зашкаливают, но меня не удивляет то, что выросшие в глуши (в деревне или посёлке 
городского типа), они имеют такую картину мира. Да, они не знают, что такое Холокост, потому что этого 
не знают их родители, и в семье никто никогда не произносил этого слова и не вёл разговоры на такие 
темы. В школе, видимо, тоже. А ещё им даже в голову не приходит, что в бессрочном пребывании 
в должности главы государства может быть что-то плохое. То есть в их картине мира вообще отсутствует 
такой фактор, как сознательное общественное развитие, проективное мышление как фактор прогресса 
и другие (минимальные) социологические понятия.

В своей простоте они убеждены, что чем дольше правит, тем лучше, ибо «у него опыт». Но я бы всё же 
не согласилась с тем, что эти две румяные девчонки — «совки». Конечно, узость их познаний, их лексикона 
и мышления, в конечном счете, является продуктом железного занавеса, они унаследованы от родителей, 
живших в стране, полностью «закрытой», выключённой из динамики мирового развития. Они наверняка 
не слышали и таких имён как Фрейд или Сартр, которые на Западе знает каждый обыватель. Но у них есть 
одна очень важная черта, отделяющая их от предшествующего советского поколения: они не агрессивны. 
Они открыты и доверчивы, в отличие от родителей, на генетическом уровне накопивших ненависть 
и недоверие ко всему «другому», «чужому», «не нашему». Они не обидчивы, они не заражены пока 
типичными массовыми эпидемиями переходного периода на постсоветском пространстве: ни расизмом, 
ни антисемитизмом, ни гомофобией. То есть они, на мой взгляд — не самые плохие экземпляры. Обычные 
крестьянки в современном прикиде, это-то и смущает почтенную публику. Российское общество в целом 
гораздо страшнее и мракобеснее этих близняшек. На общество в целом можно посмотреть в другом 
телешоу: Ксения Собчак на телеканале Дождь, тема — гомофобия. Вот где «осень Средневековья» 
в полной красе.

Школа, тем более сельская школа, тут абсолютно не причём, провинциальная российская школа не имеет 
никаких ресурсов для того, чтобы воспитывать из подрастающих поколений людей, сопоставимых 
с их ровесниками в развитых странах и в крупных, «жирных» городах России, где формируется 
принципиально иной, западный тип современной культуры, нежели в глубинке. Россия стала расколотой, 
двухкультурной страной в результате реформ Петра I. Бацилла этой «двухкультурности» активизируется 
каждый раз, когда страна оказывается на исторической развилке. Именно такой момент она переживает 
сейчас, когда лицом к лицу демонстративно столкнулись постмодернисты и феминизм с одной стороны 
и «святая православная Русь» с другой.

Андрей Давыдов, журналист:

Мы успешно освоили западные стандарты, причём, кажется, уже в чём-то даже превзошли учителей. 
На Западе не считается особо неприличным быть круглым невеждой, если ты замечательный узкий 
специалист. Вот по части невежества подрастающих поколений мы уже в первых рядах. А ведь многие ещё 
хорошо помнят времена, когда мы в СССР потешались над курьёзами гуманитарных познаний 
американской молодёжи.

С болью в сердце надо признать эту реформу образования успешной ещё и потому, что она довольно легко 
таранит и наш менталитет, и вековые традиции. На Руси всегда с огромным уважением смотрели 
на образованных людей, причём под этим подразумевалась именно всесторонняя непрактичная 
образованность, а специальность ценилась рангом пониже как ремесло. И в этом есть более дальновидный 
смысл, чем западная целесообразность (хотя, конечно, не весь Запад одинаков). О какой, скажем, реальной 
демократии можно говорить, если несведущим электоратом легко манипулировать?

Впрочем, это я опять пытаюсь оценивать с практической точки зрения, хотя просто душа не лежит к людям, 
которые даже не подозревают, какие они невежды. Есть в этом что-то неполноценное, недостойное 
человека с большой буквы.

Впрочем, нет худа без добра: про евреев девочки ничего не знают, зато и антисемитизма в принципе быть 
не может. Во всяком случае, за «отрицание Холокоста» их не осудишь.
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Юрий Юрьев, политконструктор:

Я не считаю фантастически необразованными людей, не знающих что такое Холокост или Талергоф, 
Освенцим или Терезин. Если эти понятия геноцида евреев или русских не входят в образовательный курс 
в России — девушки этого знать никому не обязаны.

Если учащиеся знают то, что обязаны по закону — никто не вправе их упрекать в исполнении закона 
и вымогать что-либо сверх законных знаний. Вымогательство, пусть и интеллектуальное, — это 
вымогательство и никто не вправе упрекать россиян, даже россияне. А особенно — иностранцы. Если закон 
почему-то отстаёт от жизни — это вопросы тоже к властям, и только к властям. Если же закон, очевидно, 
нарушен и учащийся не обладает знаниями в объёме аттестата зрелости, значит нужно эту «зрелость» 
аннулировать и переаттестовать учащегося. Как переаттестовывают чиновников, порой лишая прав.

Тема Холокоста — очень опасная тема. В Израиле почему-то не считают Холокостом истребление 
еврейского купечества и духовенства в революционные годы, под руководством, в том числе и самих 
евреев. А цифры там тоже весьма немалые. Погромы Хмельницкого помнят, но расстрелы Троцкого 
не помнят. В России тоже был голодомор, и побольше по масштабам, чем голодомор украинский. А если 
взять убыль населения, то на Украине и сейчас можно считать голодомор, а в России лишь в последние 
годы снизилась жуткая смертность, и начался положительный прирост коренного населения. Но почему-то 
никто не плачет по славянам. Но если Холокост будет изучаться, то учащиеся припомнят и все подобные 
исторические события, особенно — со своим народом. И могут предъявить властям замалчивание трагедий 
собственного населения.

Нестор Комарницкий, финансист и IT-менеджер:

Судить по двум, с высокой долей вероятности, начинающим телевизионным актрисам о результатах 
реформы Фурсенко явно неправильно. Вопросы к установкам, из которых формулировалась задача для 
реформы, несомненно, есть. И, вне всякого сомнения, в обществе есть определённое недовольство 
происходящим в сфере образования. Но ставить на основе демонстрации двух девушек, позволивших себе 
явно неполиткорректное поведение, диагноз всей системе — значит не отделять мух от котлет 
и не понимать реалий работы современного телевидения. Так что, я бы, пожалуй, подумал от чего при 
помощи старого как свет приёма отвлекается внимание интернет-публики и какую новость следовало 
заболтать.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Боюсь, что и в советский вуз они бы поступили, если бы сдали экзамены. В конце концов, для сдачи 
экзаменов в большинство вузов достаточно было знать школьную программу. Всё, что сверх неё, 
не требовалось. Даже там, где требовались знания сверх неё, имелись в виду знания по профилю обучения 
(скажем, в МФТИ — по физике и математике).

Другое дело, что в СССР для образованного человека было стыдно быть эрудированным не только 
в области своей узкой специальности, и если, скажем, врач, электронщик или химик не знали бы, кто такие 
Бетховен, Микеланджело и Данте Алигьери, это вызвало бы недоумение, даже если бы они были 
достаточно хорошими специалистами по своему профилю.

Александр Хохулин, журналист и блогер:

Не стоит оценивать результаты государственных реформ по сёстрам-близнецам, не слыхавшим 
о Холокосте. Кстати, нам придётся смириться с тем, что новые поколения будут всё меньше знать о той 
войне.

Оценка реформы образования требует времени. «Большое видится на расстоянии». Если окажется 
неудачной — отменим или усовершенствуем. Без суеты.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24798.html

Московских автомобилистов будут информировать об эвакуации авто 
по SMS
Для информирования московских водителей об эвакуации автомобилей ГУ «Городская служба 
перемещения транспортных средств» намерена использовать SMS-сообщения. Кроме того, отследить 
перемещение эвакуаторов по городу теперь можно будет отслеживать через твиттер-аккаунт @GBU_GSPT, 
сообщил глава ведомства Рафик Валихметов в интервью телеканалу «Москва 24».

«Наша задача — не эвакуация ради эвакуации. Мы заранее предупреждаем, по каким маршрутам мы будем 
работать, и с каких улиц будем эвакуировать автотранспорт», — сказал руководитель службы перемещения 
транспортных средств.

Что же касается адресного информирования, то SMS-сообщение будут присылаться после заключения 
договора, где будут указаны автомобиль и номер телефона владельца, отметил Рафик Валихметов. 
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Заниматься рассылкой SMS будет коммерческая организация.

Также глава службы перемещения транспортный средств опроверг слухи, что с первого дня эвакуации 
придется платить за спецстоянку. «Я пока такой информации не получал», — заявил Рафик Валихметов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24797.html

Руководство МВД не хочет бороться с беззаконием в полиции: опрос
По мнению 33% россиян беззаконие в полиции можно победить, но руководство структуры прилагает 
к этому недостаточно усилий. В основном в этом уверены москвичи (41%) и жители сёл (46%), сообщили 
корреспонденту ИА     REX   социологи фонда «Общественное мнение» (ФОМ).

Ещё 19% респондентов полагают, что руководство МВД хочет, но не может бороться с беззаконием 
в полиции, 18% — не хочет и не может, и лишь 10% респондентов верят в желание и возможность структуры 
победить издевательства на полицейских участках.

При этом доля ощущающих беспокойство, когда к ним обращается полицейский, за последние четыре года 
выросла более чем в полтора раза. Так, тревогу общение с сотрудниками правоохранительных органов 
вызывает у 37% россиян (в июле 2008 года — 22%), не боятся полицейских 52% опрошенных.

По мнению 20% россиян случаи издевательства над задержанными часты, 24% назвали их редкими, и 15% 
считают, что их не бывает. При этом большинство опрошенных (41%) с ответом затруднилось.

Напомним, очередной скандал, свзяанный с беззаконием полицейских, произошёл в марте. Сотрудники 
казанского отделения полиции «Дальний» издевались над 52-летним Сергеем Назаровым, пытаясь 
добиться признательных показаний. В результате Назаров попал в больницу, где позднее скончался 
от полученных увечий.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24799.html

Медведев внёс в Госдуму поправки в закон об избирательных правах
Президент России Дмитрий Медведев 4 апреля внёс в Госдуму законопроект о внесении изменений 
в статьи 22 и 29 федерального закона «Об основных гарантиях избирательных прав и права на участие 
в референдуме граждан РФ». Об этом сообщила пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Законопроектом предусматривается предоставить политическим партиям, на основе предложений которых 
назначаются члены избирательных комиссий, комиссий референдума, право отзывать этих членов 
комиссий.

Отзыв члена комиссии предлагается осуществлять путём внесения политической партией в назначивший 
его орган мотивированного представления об отзыве вместе с предложением по кандидатуре нового члена 
комиссии. При отсутствии такого предложения представление об отзыве члена комиссии рассматриваться 
не будет.

Представление об отзыве члена комиссии и предложение по кандидатуре нового члена комиссии должны 
будут оформляться решением уполномоченного на то уставом политической партии постоянно 
действующего руководящего органа политической партии или (соответственно уровню избирательной 
комиссии) её регионального отделения либо иного структурного подразделения.

Предусматривается, что орган, назначивший члена комиссии, обязан будет в месячный срок со дня 
получения представления о его отзыве принять решение о досрочном прекращении полномочий этого члена 
комиссии и назначении нового члена комиссии. В период избирательной кампании либо в период со дня 
назначения референдума и до окончания кампании референдума указанный срок предлагается сокращать 
до пятнадцати дней. Невыполнение данного требования может быть обжаловано политической партией 
в суд.

В период, начинающийся за пятнадцать дней до дня голосования и заканчивающийся в день определения 
результатов выборов, референдума, решение о досрочном прекращении полномочий члена комиссии 
в связи с его отзывом приниматься не будет.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24800.html

Обществу на Украине нужен пиратский контент?!
Украинские социологи провели исследование, по результатам которого выяснилось, что большинство 
опрошенных не готовы покупать лицензионный контент. Получается, общественное мнение поддерживает 
пиратский контент. Как можно изменить ситуацию и стоит ли государству прилагать усилия в этом 
направлении, рассказали эксперты ИА     REX  .
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Михаэль Дорфман, публицист (Нью-Йорк, США):

Смотря какому государству? Американское государство делает «борьбу за интеллектуальную 
собственность» одним из приоритетных направлений своей деятельности. Знаменательно, что США сняло 
все свои требования по поводу нарушения прав человека, рабочих прав и т.д. которые первоначально 
выставлялись Китаю для вступления во Всемирную Торговую Организацию. Единственное, на чём США 
стояло непреклонно — это интеллектуальная собственность — новый источник отъёма денег у населения 
в пользу плутократических элит. Вероятно, что и в России борьба за «интеллектуальную собственность» 
развернётся в связи с вступлением в ВТО.

Рамки комментария не позволяют широко развернуть тему, однако интеллектуальная собственность далеко 
выходит за рамки понятия собственности. Одно дело, патентные права, хотя сейчас патентуют даже гены 
и используют их в исключительно хищнических бизнес-схемах (как компания Монсато, торгующая 
генетически изменёнными семенами). Если я продаю кофе, то имею право продать этот кофе или выпить 
сам. Если же торгуют интеллектуальным правом, то потребителю ещё и пытаются навязать, как он должен 
пить мой кофе. И если он пьёт его не так, как я хочу, а, скажем, разбавляет молоком, или варит сам, то это 
уже считается пиратством.

Тексты, музыка, идеи, семена, гены — всё это в течение тысячелетий человеческой истории 
распространялось свободно и способствовало прогрессу человечества. Если государство займётся борьбой 
с таким пиратством, то обеспечит себе лишь второстепенное существование на задворках истории.

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер, владелец тренинговой компании BogushTime (Украина — США):

Жить на шару? Приятно, но пошло! С точки зрения потребителя — удобно, с точки зрения автора — обидно. 
Бороться или нет? Однозначно — бороться, только не против, а за!

И речь не о том, будем ли мы приняты в цивилизованное сообщество. Рассматривать ситуацию 
с авторскими правами с этой точки зрения будет означать усиливать напряжённость ситуации. Ведь в таком 
случае первое, с чем мы должны согласиться, это то, что сейчас мы цивилизованными не являемся. 
Догнать высокоразвитые страны? И снова вы получите множество возражений «это кто ещё кого должен 
догонять».

Не думаю, что на Украине есть проблема с защитой авторских прав, это лишь ничтожная доля верхушки 
айсберга. На Украине просто проблема защиты прав: людей, бизнеса, культуры. Для меня результаты 
опроса не более чем свидетельство общего тона. Похоже на ситуацию, когда водителя, простоявшего 
в двухчасовой пробке из-за правительственного кортежа и опаздывающего на самолёт, останавливают 
за превышение скорости на 10 км/час.

В стране, где не ценится собственность вообще, потому, что собственности нет, а если она и есть, то под 
постоянной угрозой насильственного «отчуждения», говорить об интеллектуальной собственности — это 
слишком высокие материи для рядового потребителя «пиратского» контента. Для того чтобы человек 
уважал чужие права, он должен сначала иметь понятие об этих правах, прочувствовав на себе все плюсы 
и минусы того, что значит быть собственником.

Жёсткие меры пресечения пиратства приведут к появлению более изощрённых форм. Давайте начнём 
с восстановления чувства собственного достоинства украинцев, потому что те, у кого оно ещё есть, и так 
предпочитают контент покупать.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Частные лица за пиратский контент, поскольку частные лица не столь требовательны к качеству, как лица 
ответственные функционально по работе или службе. К примеру, антивирус нужен, когда есть риск потерять 
ценности, и нужна поддержка изготовителей антивируса, а значит — нужно платить за это. В итоге даже 
домашний пользователь платит за защиту, если он создаёт ценности и дорожит ими. Если же ценностей 
на компьютере нет, то сойдут и пиратские недолгие версии защит.

В отношении художественных произведений — существует такая же требовательность к качеству у лиц, 
заинтересованных в познании искусства до мелочей, которые видны при высоком качестве изображения. 
И за высокое качество принято платить.

Таким образом, на Украине или не на Украине, чем ниже спрос на качественное, тем ниже оплата 
качественного. Бедность созидательности рождает следствием бедность оплаты. С этим возможно 
бороться, мы обсуждали подобные проблемы ранее в контексте пиратских копий с низким качеством ТВ-
продукции. Но нужно ли поступать именно так? Может быть, есть смысл поощрять созидательность, и тогда 
созидатели будут и созидать лучшее и востребовать лучшее и платить, гордясь, что платят за лучшее.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Общественное мнение, естественно, будет за пиратский контент, ибо ворованная кобыла по определению 
дешевле купленной. Государство должно совершенствовать методы работы с сетью, другого выхода нет. 
Конечно, полностью пиратство этим не искоренить (как не искоренено, скажем, карманное воровство), 
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но массового характера оно носить не станет. Полностью бесплатным (и не обременённым рекламой) 
контент станет тогда, когда создатели его смогут столь же бесплатно получать еду, одежду, крышу над 
головой и т.п. Не может быть одного-единственного коммунистического сектора потребления на фоне 
полностью капиталистического характера всех остальных.

Сергей Сибиряков, координатор международной экспертной группы ИА REX:

Мне импонирует подход к вопросам интеллектуальной собственности великого бразильского писателя 
Паоло Коэльо. Он выложил на торренты все свои книги для свободного скачивания пользователей сети. 
В своем блоге он рассказал, что поддерживает пиратство. На данный момент у писателя есть свой сайт 
«Пиратский Коэльо», где размещены ссылки на пиратские ресурсы с книгами писателя. Автор мотивировал 
свои действия тем, что читатели всё же будут покупать его книги, так как их продажи по всему миру 
продолжают неуклонно расти, достигая 140 миллионов экземпляров в год, несмотря на огромное 
количество пиратских ресурсов. Также писатель убеждён, что пиратские ресурсы не помешают, а наоборот 
поспособствуют увеличению количества продаваемых книг Коэльо. Это происходит за счёт того, что многие 
люди не хотят читать интересные книги с экрана, а предпочитают книги на бумажных носителях.

На мой взгляд, это пример, достойный для подражания. Настоящий талант не должен быть жадным 
и думать только о своём материальном благополучии. Пока на бывших территориях СССР уровень жизни 
не будет соответствовать развитому государству, люди будут покупать и пользоваться пиратскими копиями. 
Чтобы они перестали покупать пиратскую продукцию, цены на лицензионный продукт должны быть 
доступны основной массе населения. Вспомним, что 70-80-е годы прошлого столетия обучающие 
материалы стоили столько, что их мог купить сам ребёнок, сэкономив на мороженом или школьном 
завтраке.

Напомним, что 61% опрошенных компанией Research&Branding Group украинцев абсолютно не готовы 
покупать лицензионный контент (компьютерное программное обеспечение, музыку, фильмы, электронные 
книги и другие продукты). Об этом свидетельствуют результаты опроса. Респонденты отвечали на вопрос, 
готовы ли они на сегодняшний день приобретать лицензионный контент. Как выяснилось, 8% опрошенных 
частично готовы его покупать, 1% полностью готовы, а 30% затруднились ответить.

Кроме того, респондентов спросили, поддерживают ли они утверждение, что высокая для большинства 
украинцев стоимость лицензированного контента ограничивает доступ к передовым знаниям и отдаляет 
Украины от высокоразвитых стран. 48% опрошенных в целом согласны с этим мнением, 9% в целом 
не согласны, а 43% затруднились ответить. Также им был задан вопрос, согласны ли они с утверждением, 
что борьба с интеллектуальным пиратством является лоббированием интересов крупных корпораций. 41% 
опрошенных в целом согласны с данным тезисом, 8% в целом не согласны, а 51% затруднились ответить.

Кроме того, респондентов попросили ответить, поддерживают ли они утверждение, что закрытие сайтов, 
подобных файлообменнику ex.ua, необходимо, если Украина стремится быть страной, где уважаются 
авторские права и интеллектуальная собственность. 25% опрошенных в целом не согласны с этим 
мнением, 21% в целом согласны, а 54% затруднились ответить.

Опрос был проведен с 10 по 20 февраля во всех регионах страны, опрошено 2 079 респондентов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24801.html

Кредитное доверие россиян растёт: ВЦИОМ
Индекс кредитного доверия жителей России за год увеличился с 29 до 38 пунктов. Нынешнее значение — 
самое высокое за последние два года, сообщили 4 апреля корреспонденту ИА     REX   социологи 
всероссийского центра изучения общественного мнения (ВЦИОМ). Рост индекса обусловлен 
снижением доли россиян, уверенных в том, что сейчас плохое время для кредитования (с 70 до 56%).

Кроме того, все более реальными представляются россиянам и крупные покупки: соответствующий индекс 
вырос с 43 до 48 пунктов за год, что также является самым высоким значением за последние два года. Рост 
индекса произошел на фоне сокращения доли респондентов, считающих, что крупные покупки лучше 
отложить (с 52 до 47%).

Интересно также, что покупка недвижимости представляется россиянам всё более надежным видом 
инвестиции (с 43% в июле 2011 г. до 49% в марте 2012 года). На втором месте — открытие счета 
в сбербанке (28% против 22% в октябре прошлого года). К наиболее удачным способам вложения денег 
респонденты также относят покупку золота и драгоценностей (24%). Менее удачными способами вложить 
средства респонденты считают накопление денег в рублях в наличном виде (12%), покупку акций 
предприятий (6%), открытие счета в коммерческом банке (5%), вклады в пенсионные фонды (4%) 
и в паевые инвестиционные фонды (1%).

При этом более половины россиян по-прежнему не проявляют интереса к курсу доллара (53%). Не следят 
за колебаниями американской валюты в основном пожилые (70%) и малообеспеченные респонденты (65%). 
Проявляют интерес к курсу доллара 44% опрошенных — 25-44-летние (55-57%) и россияне с высоким 
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уровнем доходов (65%).

Добавим, опрос ВЦИОМ проведён 24-25 марта среди 1600 человек в 138 населённых России. 
Статистическая погрешность не превышает 3,4%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24802.html

Борьба пролетариата за свои права не привлекла Зюганова и 
Удальцова: опрос
29 марта в Калуге на заводе «Бентелер» началась забастовка. Рабочие получают около 18-19 тыс. руб. 
в месяц, в то время как их немецкие коллеги зарабатывают в несколько раз больше. Местные рабочие 
не видят оснований для такого значительного перепада. Настоящая борьба пролетариата за свои права.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл опрос по теме «Почему 
Зюганов и Удальцов не поддерживают публично требования рабочих?» в социальной сети Гайдпарк.

Результаты опроса по теме «Почему Зюганов и Удальцов не поддерживают публично требования 
рабочих?» 

Вариант ответа Число участников опроса, 
давших положительный ответ

% участников 
опроса

Они не в курсе событий за пределами МКАД 176 12%

Им неинтересны рабочие, а нужна лишь власть 943 61%

Трудно ответить 164 11%

Свой вариант ответа 253 16%

 

ИА REX публикует наиболее интересные комментарии к опросу:

Евгений Гусаченко:

Интересный вопрос, рбочий класс в лице Уралвагонзавода обещал приехать в Москву и давить всех 
смутьянов против Путина. В том числе и коммунистов. С какого бодуна Зюганову за него заступаться. 
Да и не пустит рабочий класс коммунистов и Удальцова на предприятие.

Он лучше к Путину на коленях приползёт просить объедки с его стола. Вот пусть к Путину и обращается 
за защитой. Да долго ждать придётся. До следующих выборов. Как говорится: «Следствие закончено, 
забудьте». И вообще, это отвёрточники — рабочий класс?

Ника Гладких:

Неужели вы не поняли, почему нет там Зю и Удальца нашего? Это не наш завод и претензии не к нашим, 
а к другой стране. Вот если бы наш завод, то те прискакали бы мигом покричать, повозмущаться и власть 
нашу зацепить. Ларчик просто открывается. Наш народ для наших народозащитников ничего не значит, 
а просто повод полаять на власть. Здесь не выйдет, так что им нет дела до народа, за который они будто бы 
ратуют.

Геннадий Инюшин:

Где Вы «народозащитников» видели?! У нас — «правозащитники», которые защищают права 
«самоизбранного меньшинства» на деньги США. Что хочет Удальцов? Да он и сам толком не знает. Слова 
и ещё раз слова, а тем временем стоятся иностранные заводы, где получают иностранцы, а рабочие.... 
Ну кому они нужны? Дедушке Зю? Ну, что Вы! Как говорят, ему бассейн построили. Помню, видел такой 
кадр, который меня потряс: показывали, как дедушка Зю приехал на свой очередной съезд в шикарной 
иностранной машине. Это были Чёрные 90-е! Ему и в оппозиции хорошо. Он там тешит своё самолюбие! 
Он там самоутверждается! Что ему рабочие! Да, тьфу на них!

Фред Юрлис:

Если административно заставить поднять зарплату на одном заводе, то придётся это сделать по всей 
стране, а это может принести обратный эффект и такой, о котором совсем не думают теоретики такого 
метода. В России начнут закрываться уже работающие заводы и прекратят строиться новые. Капитал 
не любит когда его прессуют, а умерять аппетиты управленцев наши власти естественно не будут, ибо они 
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тоже сами управленцы. Кто же своих обижает.

Александр Шевелев:

Мне тоже непонятно, по какой причине КПРФ игнорирует выступление калужских рабочих. Но согласитесь, 
если бы Удальцов, а тем более Зюганов, прибыли туда и провели митинг, какая травля бы началась в СМИ 
и как бы ее поддерживало большинство населения страны: «...вылезли попиариться..., в Думе ничего 
не делают..., им бы только в камере появиться..., опять со своим «совком»...., лучше бы делом занялись.... 
и т.д. и т.п. Но вот везде принимать участие в создании и работе профсоюзов коммунисты обязаны, так как 
рабочий класс самый массовый в стране и от его решения зависит, какова будет власть. Одними 
«маневрами» в Госдуме ничего не сделаешь. Нужны профсоюзы, которые сейчас гробятся собственниками 
предприятий, и коммунисты должны быть в числе их организаторов.

Сергей Метик:

А почему Зюганов и Удальцов должны возглавить стачку с сугубо экономическими требованиями? Разве 
рабочие требуют восстановления советской власти, социалистической плановой экономики с равенством 
в труде и равенством в плате? Разве над заводом водружен алый стяг с серпом и молотом? Они променяли 
пролетарскую солидарность, свободу труда на свой народ на «свободу» стачек и «свободу» бороться 
за кусок хлеба. А ведь когда-то были хозяевами своей страны.

Добавим, что опрос проводился с 31 марта по 3 апреля. В нём приняли участие 1536 блогеров, оставивших 
277 комментариев по теме опроса.

Напоминаем, что 2 апреля, на заводе «Бентелер Аутомотив» был подписан приказ о начале коллективных 
переговоров. По сути, требования профсоюза удовлетворены, и забастовка, начавшаяся 29 марта, в 8:00 
была прекращена. Профсоюз МПРА требует заключения с рабочими коллективного договора, проект 
которого был разработан активистами и в своё время представлен работодателю. В частности, 
администрации предложено внедрить на заводе шкалу с конкретными цифрами заработной платы с учётом 
механизма её ежегодного повышения: инфляция плюс 10%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24803.html

Вопрос вступления России в ВТО не достаточно открыт: мнение
Присоединение ко Всемирной торговой организации обернётся для России потерей огромных средств. 
Об этом заявил член комитета Госдумы по аграрным вопросам, член фракции КПРФ Андрей Тычинин 
на собрании инициативной группы по проведению референдума о вступлении страны в ВТО, проходящем 
4 апреля в Москве в Торгово-промышленной палате, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Так, по словам парламентария, только за счёт выполнения требований организации относительно 
обнуления пошлин на необработанный алюминий, существует риск потери 11 млрд рублей. «А позиций, 
по которым необходимо проводить согласование, — целых 700», — подчеркнул Тычинин.

Настораживает, по его мнению, также закрытость отдельных вопросов, связанных с присоединением к ВТО: 
«Многие моменты остаются неизвестными. Текст протокола о вступлении России в данную международную 
организацию в своём объёме составляет 500 страниц, при этом отсутствует официальный перевод этого 
текста на русский язык. Английский, испанский — пожалуйста. А на русском нет. Также я ни разу не читал 
в прессе, что вступление в ВТО принесёт России столько-то миллионов прибыли или сколько-то миллионов 
убытка».

В связи с этим Тычинин считает поспешным ставить вопрос о ратификации протокола о вступлении страны 
в ВТО до конца весенней сессии Госдумы. Эти сроки, как полагает парламентарий, необходимо перенести, 
как минимум, на следующую сессию нижней палаты.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24804.html
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Блогеры критикуют соглашение о перевалочном пункте НАТО в 
Ульяновске
Координатор международной экспертной группы ИА REX Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Является ли удачным решением соглашение о перевалочном пункте НАТО 
в Ульяновске?». Как выяснилось, в большинстве своём участники сети не приветствуют такое новшество.

Результаты опроса по теме «Является ли удачным решением соглашение о перевалочном пункте 
НАТО в Ульяновске?»

Вариант ответа Число участников опроса, 
давших положительный ответ

% участников 
опроса

 

Да 231 18%

Нет 836 65%

Трудно ответить 140 11%

Свой вариант ответа 82 6%

 

ИА     REX   публикует наиболее интересные комментарии к опросу:

Виктор Волков:

Киргизия получала не плохие деньги за аренду подобного аэродрома «Манас» с США. Что мешает нашей 
стране получать доход? Или пусть пустует? Но не дадим врагу попользоваться. В 2011 году ездил поездом 
в Калининград через Литву. Вокруг «колючка», контактов кроме как с таможней никаких. Много пишут 
о возможности наркотраффика. Если всё пустить на самотёк — получится бардак. А при контроле только 
выгода. Это же не из-за нищеты заключили договор. Одна из форм сотрудничества. Промышленность 
поднимайте. Немного истории. Когда всё было государственное, были критики, что лучше отдать всё 
в частные руки, хозяин сам справится, он лучше знает что кому, как и почём выпускать. И нечего директоров 
назначать. Народ сам выберет кого нужно. Отдайте землю хозяину. Он накормит страну, он закалит народ 
товарами. Завалил? Создавайте, выпускайте, торгуйте. Свобода!

Николай Николаев:

Опасность заключается в том, что вместо того, чтобы выводить войска из Афганистана, американцы их туда 
введут и разгромят Иран — вот тогда мало не покажется. При этом Россия станет основным коридором 
снабжения огромной американской группировки в Афганистане, которая будет задействована против Ирана. 
Соответственно не надо удивляться, когда Иран начнёт осуществлять теракты, чтобы перерезать пути 
снабжения в Афганистан.

Наталья Шпицак:

Я против создания перевалочного пункта НАТО в Ульяновске, потому что:

Не хочу наркотраффика через Россию, как следствие, Ульяновск окажется складом наркотиков.

Не хочу, чтобы с территории России взлетали самолёты, бомбящие арабов.

Не хочу, чтобы ульяновские проститутки обслуживали американских солдат. А мальчишки бегали к ним 
за вкусненьким.

Не хочу, чтобы вживую увидели, а потом рассказали на Родине, что плохо русские живут.

Не хочу, чтобы внезапно, с этой самой базы могли легко начать бомбить Москву и Питер. Если таков будет 
приказ.

Не хочу, чтобы часть моей страны была территорией иностранного государства.

Василий Загогулько:

Путин выиграл выборы, во многом используя антиштатовскую, антинатовскую риторику, обвиняя оппозицию 
в сотрудничестве с Вашингтоном. А на деле сам Путин сотрудничает с США больше других. Это к вопросу 
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о порядочности политиков. Теперь об историческом аспекте. Никогда англосаксы нам не были партнёрами, 
всегда соперники. В лучшем случае, временные попутчики. Из теории «Большой Игры» Киплинга, 
из приведённых в жизнь идей Бжезинского и из исторического опыта и надо исходить. США нам 
не партнёры, а цель № 1 для наших ТЯО. Именно это и следует чёрным по белому прописать в военной 
доктрине страны. Так уж получилось, что англосаксы наши исторические соперники. Во Второй мировой 
мы были их «временными попутчиками». Выиграли вместе. Но ведь так называемая «мировая 
общественность» и «прогрессивные страны» вполне могли не дать возможность Гитлеру вообще начать эту 
войну. Сами вооружали, сами поощряли, сами подталкивали. Очень важный вопрос — Qui bene? Кому 
выгодно. Вот и надо ответить на этот вопрос. Кто безоговорочно пожал все лавры победителя во Второй 
мировой войне? Кто на этом заработал? Кто во время войны изобрёл и применил (когда это было уже 
не актуально!) атомное оружие? Кто внедрил Бреттон-Вудскую систему? Вот и ответы на все вопросы, в том 
числе о целях военной доктрины.

Добавим, что опрос проводился с 30 марта по 3 апреля. В нём приняли участие 1289 блогеров, оставивших 
380 комментариев по теме опроса.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24805.html

РЕН ТВ: У правоохранительных органов больше нет вопросов к 
телеканалу
«Практика предоставления материалов следственным органам едина для всех, и СМИ не являются 
исключением. Поэтому телеканал РЕН ТВ передал все необходимые для данного следствия материалы. К 
самому телеканалу РЕН ТВ у правоохранительных органов вопросов нет», - заявил первый заместитель 
генерального директора по информационному и общественно-политическому вещанию телеканала РЕН ТВ 
Владимир Тюлин, комментируя запрос УВД ЦАО ГУВД Москвы о предоставлении видеоматериалов 
программы «Неделя с Марианной Максимовской».

Как уточнили в пресс-службе телеканала, утром 4 апреля в офис РЕН ТВ пришли следователи УВД ЦАО 
ГУВД Москвы с постановлением о производстве выемки видеоматериалов одной из программ «Неделя с 
Марианной Максимовской» в связи с проводимым расследованием в отношении одного из героев этой 
программы – активного участника движения «Антифа». Телеканал передал все необходимые материалы 
представителям правоохранительного ведомства.

В пресс-службе столичного управления МВД уточнили, что изъяты видеозаписи, сделанные ещё в 2009 году.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24806.html

Медведев предложил Шойгу на пост губернатора Московской области
Президент России Дмитрий Медведев внёс на рассмотрение законодательного собрания Московской 
области кандидатуру Сергея Шойгу для наделения его полномочиями главы региона. Об этом 4 апреля 
сообщила пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Сергей Шойгу с 1994 года и по сегодняшний день занимает пост министра по делам гражданской обороны, 
чрезвычайным ситуациям и ликвидации последствий стихийных бедствий.

Полномочия действующего губернатора Московской области Бориса Громова истекают в мае этого года. 
На освобождающийся пост «Единой Россией» также предлагались кандидатуры первого зампреда 
правительства области Игоря Пархоменко и главы города Реутова Александра Ходырева.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24807.html

Уполномоченным по правам человека в Санкт-Петербурге стал член 
«Яблока» Александр Шишлов
Уполномоченным по правам человека в Санкт-Петербурге избран член бюро партии «Яблоко» Александр 
Шишлов. По данным пресс-службы партии, за кандидатуру Шилова проголосовали 45 из 50 депутатов 
законодательного собрания города, сообщает корреспондент ИА     REX  .

С 2005 года Александр Шишлов работал в представительстве РФ при международных организациях в Вене, 
занимаясь вопросами взаимодействия в сфере науки, инноваций и образования. Своё желание стать 
омбудсменом он пояснил стремлением защищать «права и свободы, которые обеспечивают устойчивое 
развитие и процветание страны в современном мире».

«Уполномоченный по правам человека — не просто защитник тех, чьи права нарушены. Это связующее 
звено между обществом и властью. А сегодня между обществом и властью существует огромный 
разрыв», — заявил он, выступая перед депутатами. Также Шишлов пообещал создать при уполномоченном 
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новый консультативный совет на основе действующего общественного правозащитного совета Санкт-
Петербурга.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24808.html

В Росавиации опровергают, что ATR-72 упал из-за замёрзших элеронов
В Федеральном агентстве воздушного транспорта (Росавиация) опровергли информацию о причинах 
крушения ATR-72 вследствие обледенения. По заявлению представителей Росавиации, указанные 
отдельными СМИ данные сфальсифицированы, сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Приведенные в публикации ссылки на «источники в Росавиации», объясняющие причины авиационного 
происшествия с самолетом ATR-72-200 под Тюменью забиванием льда в элероны на основе расшифровки 
данных с бортовых самописцев («чёрных ящиков»), не соответствуют действительности и являются 
умозаключением самих авторов статьи», - заявили в агентстве в ответ на публикацию в газете «Известия». 
По словам специалистов, расшифровка записей бортовых самописцев может быть предана гласности лишь 
в случае соответствующего решения правоохранительных органов.

Также в Росавиации опровергли информацию о том, что 28-летний командир воздушного судна Сергей 
Анцин отказался от противообледенительной обработки самолёта средством «Арктика», что и послужило 
причиной попадания льда в элероны. По словам некоторых СМИ, об этом сообщил сам глава ведомства 
Александр Нерадько на пресс-конференции в Тюмени. Однако он лишь указал, что обработка не была 
проведена должным образом, подчеркнули в Росавиации.

Отметим, что расследованием причин крушения ATR-72 занимается специальная комиссия 
Межгосударственного авиационного комитета. Так что окончательные выводы о причинах гибели 
воздушного судна станут известны лишь после окончания расследования.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24809.html

Парламент Южной Осетии принял закон о госстатусе русского языка
Парламент Южной Осетии на пленарном заседании 4 апреля принял конституционный закон 
«О государственных языках», согласно которому русский язык становится в республике вторым 
государственным.

С момента вступления в силу нового закона, все государственные учреждения в стране будут вести 
делопроизводство сразу на двух языках — осетинском и русском. Одновременно высшим законодательным 
органом страны утверждена пятилетняя госпрограмма по сохранению, изучению и развитию осетинского 
языка.

Напомним, в ноябре 2011 года в Южной Осетии прошёл общенациональный референдум по вопросу 
придания русскому языку статуса государственного. Это решение одобрили 83,99% граждан республики.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24810.html

Референдум о вступлении в ВТО – тест России на суверенитет: мнение
Референдум о вступлении РФ во Всемирную торговую организацию может стать для России тестом 
на суверенитет. Об этом 4 апреля на заседании организационного комитета по проведению референдума 
заявил сопредседатель движения «Народный собор» Владимир Хомяков, сообщает корреспондент 
ИА     REX  .

По словам Хомякова, «воля народа России первична», поэтому решение о том, следует ли государству 
вступать в ВТО, должно приниматься исключительно по результатам всенародного референдума. Вместе 
с тем, на пути организации голосования могут встать серьёзные трудности, подчеркнул он. Так, главной 
проблемой является «политиканство» отдельных категорий людей, желающих «пропиариться» за счёт 
референдума. А кроме того, для проведения подобного мероприятия в ближайшее время необходимо 
собрать подписи не менее 2 млн граждан, причём проживающих не в одном, а сразу в нескольких десятках 
регионов страны. Также отклонить идею проведения референдума уже на последних этапах его подготовки 
может председатель Центризбиркома.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24811.html

Саммит G8 в 2014 году может пройти в «Сколково»
Президент России Дмитрий Медведев считает возможным провести саммит «большой восьмёрки» в 2014 
году в подмосковном инновационном центре «Сколково». Об этом он заявил 4 апреля на встрече с вице-
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премьером Владиславом Сурковым, сообщили в пресс-службе Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Я действительно считал и считаю, что нам нужно предъявлять лучшие образцы той деятельности, которой 
мы занимаемся. Надеюсь, что к тому времени нашими трудами „Сколково“ будет как раз одним из таких 
образцов — там уже процесс достаточно активно идёт. Я думаю, что идея неплохая», — сказал Медведев.

Сурков в ходе встречи сообщил, что по поручению президента был проведён анализ возможности 
организации саммита в «Сколково». «Задача сложная, сроки жёсткие, потребуются некоторые 
дополнительные расходы. В целом, если брать наше общее мнение — всех ведомств, которые так или 
иначе в это будут вовлечены, а также города Москвы, — если будет принято такое политическое решение, 
то мы готовы, и это возможно», — сказал вице-премьер.

«Если правительство в целом эту идею обсчитало и готово приступить к реализации, думаю, что можно 
было бы в этом направлении двигаться», — заключил Медведев, пообещав дать соответствующее 
поручение мэрии Москвы.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24812.html

Сурков предложил Медведеву принять программу модернизации 
дошкольных учреждений
Президент России Дмитрий Медведев одобрил предложение правительства запустить в конце 2013 — 
начале 2014 годов программу модернизации детских дошкольных учреждений и повысить заработные 
платы их сотрудникам. Эту идею озвучил вице-премьер Владислав Сурков во время встречи 
с президентом 4 апреля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Есть такое предложение, что когда в 2013 году завершится программа модернизации среднего 
образования, мы могли бы предложить развернуть с конца 2013 — начала 2014 года похожую по методике 
программу модернизации дошкольных образовательных учреждений. Чтобы тоже средства выделялись 
не прямо на зарплаты, а на их модернизацию, ремонт, покупку соответствующего оборудования, и регионы 
свои средства могли бы добавлять уже на повышение зарплат так, как они считают нужным», — сказал 
Сурков.

По его словам, таким образом за несколько лет можно «довести уровень зарплат работников дошкольных 
образовательных учреждений до среднего по образованию». «Мы считаем, что это посильная программа, 
что она путём сложения федеральных, региональных и муниципальных денег будет успешно 
реализована», — отметил вице-премьер.

Повышение зарплат, по его словам, ожидает и работников общеобразовательных и медицинских 
учреждений. «Преподаватели общеобразовательных школ, врачи могут рассчитывать на дальнейшее 
повышение зарплат, поскольку продолжается реализация принятых решений по модернизации сфер 
образования и здравоохранения», — сказал Сурков.

Он также отметил, что в очень сложном материальном положении сегодня находятся преподаватели школ 
искусств. По словам вице-премьера, в мае правительство будет готово представить предложения 
по исправлению этой ситуации.

Кроме того, добавил Сурков, в правительстве был согласован вопрос об увеличении зарплат 
преподавателей техникумов и социальных работников. «Поскольку министерство финансов у нас заключает 
с регионами соглашения о дополнительной финансовой помощи, в этих соглашениях правительство вправе, 
скажем так, стимулировать регионы к определённым действиям. И если в ходе получения такой 
дополнительной финансовой помощи регионы будут брать на себя обязательства повышать в том или ином 
темпе зарплаты этим категориям работников, то таким способом мы можем решить вопрос, не добавляя 
новой нагрузки на федеральный бюджет», — сказал он.

Президент со своей стороны отметил, что все упомянутые категории работников «отстают от уровня оплаты 
труда, который сложился в школах и для работников здравоохранения». «Поэтому задача повышения 
их заработной платы всё равно на повестке дня. Мы это сделаем. Вопрос — в каком временном горизонте 
и какими темпами», — сказал Медведев.

«Здесь будут использованы разные инструменты, в том числе неплохо зарекомендовавшие себя программы 
модернизации сети школьных учреждений, когда деньги действительно выделяются не только 
на повышение заработной платы. Но в конечном счёте от труда всего коллектива зависит и уровень оплаты 
труда отдельных учителей. Близкую схему можно было бы применить и к детским дошкольным 
учреждениям», — отметил он.

«Что касается других категорий, то я жду от правительства окончательного доклада на эту тему, потому как 
соответствующие поручения были даны, скажем откровенно, и соответствующие обещания также звучали 
от президента и в ходе предвыборной кампании», — заключил Медведев.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24813.html
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Россияне против повышения пенсионного возраста
28% россиян продолжили бы работать по достижении пенсионного возраста. Однако 89% жителей страны 
всё же считают, что пенсионный возраст повышать не нужно, сообщили корреспонденту ИА     REX   4 апреля 
социологи фонда «Общественное мнение» (ФОМ).

В целом 63% опрошенных уверены, что 60 лет для мужчин — это именно тот возраст, когда следует 
выходить на пенсию, 55 лет для женщин подходящим возрастом считают 63% опрошенных. Пенсионный 
возраст не нужно повышать потому, что в России низкая продолжительность жизни, отмечают 40% 
респондентов; к пенсионному возрасту у людей не остается сил и здоровья на работу (14%); люди быстро 
стареют (9%); нынешний возраст выхода на пенсию оптимален (6%).

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24814.html

С начала года цены в России выросли на 1,5%
Инфляция за три месяца 2012 года составила 1,5%. За период с 27 марта по 2 апреля индекс 
потребительских цен в стране составил 100,1%, сообщили корреспонденту ИА     REX   в Росстате.

За неделю подорожали яйца — на 1,4%, сахар-песок — на 0,7%, пшеничная мука, баранина, водка, соль — 
на 0,2-0,5%. Одновременно гречневая крупа и пшено подешевели на 1,3% и 0,9% соответственно, молоко, 
рис и подсолнечное масло — на 0,2-0,7%.

Прирост цен на плодоовощную продукцию в среднем составил 0,1%, в том числе на капусту — 1,5%. 
Одновременно цены на яблоки и лук репчатый снизились на 0,4%. Цены на бензин автомобильный 
не изменились, на дизельное топливо — снизились на 0,1%.

Индексы потребительских цен в процентах

2 апрел
к

26 марта

26 марта
к

19 марта

19 марта
к

12 марта

2 апреля к концу

марта декабря 2011г.

Яйца куриные 101,4 101,7 102,0 100,4 107,0

Сахар-песок 100,7 100,7 101,4 100,2 109,6

Баранина (кроме 
бескостного мяса)

100,5 100,8 100,2 100,1 107,8

Соль поваренная пищевая 100,5 100,5 100,4 100,1 111,2

Мука пшеничная 100,2 100,1 100,2 100,0 100,9

Говядина (кроме 
бескостного мяса)

100,1 100,1 100,0 100,0 102,8

Рыба мороженая 
неразделанная

100,1 100,0 99,9 100,0 101,7

Хлеб ржаной и 
ржано-пшеничный

100,1 100,0 100,1 100,0 100,5

Хлеб пшеничный из 
муки 1 и 2 сортов

100,0 100,0 100,1 100,0 100,4
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Молоко питьевое 
цельное пастеризованное

99,9 100,2 100,1 100,0 100,7

Масло сливочное 99,9 100,0 100,0 100,0 100,2

Куры (кроме куриных 
окорочков)

99,9 100,0 100,0 100,0 100,1

Масло подсолнечное 99,3 99,7 99,6 99,8 97,5

Пшено 99,1 98,8 98,5 99,7 87,6

Крупа гречневая-ядрица 98,7 98,8 98,6 99,6 86,4

Картофель 100,1 100,3 100,6 100,0 107,6

Капуста белокочанная 
свежая

101,5 101,2 101,6 100,4 123,8

Бензин автомобильный 100,0 100,0 100,0 100,0 99,4

Проезд в городском 
муниципальном автобусе

100,0 100,1 100,0 100,0 100,4

Проезд в трамвае 100,0 100,0 100,0 100,0 100,0

Проезд в троллейбусе 100,0 100,0 100,0 100,0 100,1

Проезд в метро 100,0 100,0 100,0 100,0 100,0

Плата за жилье в домах 
государственного и 
муниципального 
жилищных фондов

100,0 100,0 100,0 100,0 100,1

Водоснабжение холодное 
и водоотведение

100,0 100,0 100,0 100,0 99,8

Водоснабжение горячее 100,0 100,0 100,0 100,0 99,7

Отопление 98,8 100,0 100,0 99,7 99,2

Электроснабжение 100,0 100,0 100,0 100,0 100,0

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24815.html
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Путин: Перспективы российского автопрома в условиях ВТО «весьма 
впечатляющи»
Проблемы, возникающие перед российским автопромом в связи с присоединением страны ко Всемирную 
торговую организацию, могут быть успешно решены без нарушения её правил. Об этом заявил премьер-
министр Владимир Путин 4 апреля на совещании по развитию отрасли в условиях вступления в ВТО, 
передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Мы сегодня с вами говорили о тех проблемах, которые возникают при присоединении России к ВТО, 
и видим, что все эти проблемы в целом могут быть успешно решены при нашей консолидированной 
позиции и целенаправленных действиях правительства РФ и наших партнёров-производителей. При этом 
не будет никакой необходимости нарушать правила и условия присоединения к ВТО», — сказал Путин.

В целом же, по его словам, вступление в ВТО «создаёт условия для того, чтобы эта отрасль, как и другие 
отрасли производства, становилась более цивилизованной, прозрачной, чтобы в ней работали понятные 
всем правила, чтобы отрасль развивалась как инновационная составляющая российской экономики 
и становилась частью мирового автопрома и мировой экономики в целом».

Премьер отметил, что «автомобильная отрасль развивается в России успешно», о чем говорят цифры 
«и произведённых автомобилей, и количества проданных на российском рынке». «Перспективы развития 
также смотрятся весьма впечатляюще, и на это мы вправе смотреть с оптимизмом», — сказал Путин.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24816.html

Путин намерен пересадить чиновников на автомобили, произведённые 
в ЕЭП
Органы государственной и муниципальной власти должны закупать только те автомобили, которые 
произведены на территории России, Белоруссии и Казахстана. Об этом заявил премьер-министр Владимир 
Путин 4 апреля на совещании по развитию автомобильной отрасли в условиях вступления России в ВТО, 
передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Считаю, что все органы государственной и муниципальной власти, заказчики и предприятия, 
финансируемые из федерального бюджета, должны уже в самое ближайшее время покупать только 
автомобильную технику, производимую на территории Единого экономического пространства, то есть 
в России, Казахстане и Белоруссии», — сказал глава правительства.

«Нужно дополнительно поддержать отечественного производителя. И в этой связи, я думаю, что это будет 
приятной новостью для всех производителей — и для тех, которые работают со стопроцентным российским 
капиталом, и для наших иностранных партнёров», — отметил Путин.

Он подчеркнул, что такие действия не противоречат принципам и нормам ВТО: «В ходе переговорного 
процесса по присоединению России к ВТО мы договорились о том, что так называемый госзаказ, госзакупки 
будут регулироваться нашими внутренними правилами. Это не противоречит нашим договорённостям 
с ВТО, но это существенная часть заказа, причём гарантированного заказа».

Путин добавил, что соответствующие ведомства должны обеспечить реализацию поставленной задачи, 
а также подчеркнул, что работу необходимо координировать с партнёрами по Единому экономическому 
пространству.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24817.html

В Иране готовится не ядерное оружие, но – ядерная инфраструктура: 
мнение эксперта
Опасения мирового сообщества в отношении Ирана есть, и они отнюдь не беспочвенны. Об этом заявил 
старший научный сотрудник Института востоковедения РАН, профессор Владимир Сажин 4 апреля 
в Москве в ходе видеомоста Москва — Вашингтон на тему «Иранская проблема: пути урегулирования. 
Взгляд из Москвы и Вашингтона», передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Опасения в отношении иранской ядерной программы есть, и дело в том, что в любой стране, которая 
начинает разрабатывать ядерную программу, эта программа оказывается в степени двойного назначения. 
Поймать момент, когда эта программа переходит из мирного русла в военное, довольно сложно. Но есть 
в отношении Ирана косвенные данные, которые свидетельствуют о том, что с ядерной программой не всё 
в порядке. Иран тайно проводил разработки этой программы в течение 18 лет, и только в 2003 году было 
выяснено, что Иран далеко продвинулся в программе. Было также ясно по многим другим признакам, что 
Иран замалчивает достижения в программе. Если бы иранская программа была белая и пушистая, 
то Россия и Китай вряд ли поддержали бы резолюции. Иран занимается сейчас тем, что разрабатывает 
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ядерную инфраструктуру для создания ядерного оружия в будущем. Иран подойдёт к тому моменту, когда 
до создания оружия останется несколько месяцев. Опасения мирового сообщества в отношении ядерной 
программы есть, а вот как заставлять выполнять Иран условия, непонятно. Они создают основу для 
создания ядерного оружия в будущем. В Иране нет ядерной бомбы, но они создают предпосылки для 
создания её в будущем», — подчеркнул специалист.

Он выразил надежду на то, что экономические санкции, которым подвергнут Иран, окажут благополучное 
воздействие на мирное урегулирование конфликта в виде встречных шагов со стороны официального 
Тегерана, однако также отметил, что вместо угроз нужны «экономические действия»: «Все ищут какие-то 
нарушения в иранской ядерной программе. В режиме нераспространения ядерного оружия нет понятия 
презумпции невиновности, и Иран, а не МАГАТЭ, должен доказывать, что он невиновен. Поэтому такая 
ситуация, которая сложилась вокруг Ирана, очень сложная. В Иране говорят, что ядерное оружие 
несовместимо с религией, но у шиизма есть такое понятие, когда верующий может говорить неправду 
в интересах религии. Иран — идеологизированное государство, и верить абстрактным понятиям сложно. 
Несерьёзные игры вокруг непринципиальных вопросов говорят о том, что Иран не готов к достижению 
договорённости о выполнении пошагового плана Сергея Лаврова. А что касается того, что Ирану 
предлагали преференции в случае шагов навстречу, то он отказывался. Я уж не вспоминаю о том, что 
Владимир Путин предлагал Ирану вступить в ядерный консорциум, и о том, что Франция и Россия 
предложили обеспечить топливом тегеранский исследовательский центр. Игра вокруг переговоров в течение 
9 лет говорит о том, что Иран не готов. Я думаю, что санкции, которые оказывают всё большее влияние 
на экономику Ирана, могут заставить задуматься Иран. Мне кажется, что мирные шаги будут лучше, чем 
военные действия. Угрозы не нужны — нужны экономические действия».

Напомним, в середине апреля, после годового перерыва, стартуют переговоры по вопросу ядерной 
программы Ирана, которые будут проходить в формате 5+1. В январе 2012 года Евросоюз одобрил пакет 
ограничительных мер в отношении Ирана, введя запрет на импорт, покупку и транспортировку нефти 
и нефтепродуктов Ирана, а также на относящиеся к ним финансовые и страховые операции. Нефтяное 
эмбарго в отношении Ирана вступит в силу 1 июля 2012 года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24818.html

Напряжённость вокруг Ирана выгодна и самому Ирану, и США, и 
России: мнение
Действующий президент США Барак Обама использует напряжённую ситуацию в Иране с целью 
демонстрации своей воли и ответа республиканцам. Об этом заявил старший научный сотрудник Института 
востоковедения РАН, профессор Владимир Сажин 4 апреля в Москве в ходе видеомоста Москва — 
Вашингтон на тему «Иранская проблема: пути урегулирования. Взгляд из Москвы и Вашингтона», передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

«Войны никто не хочет — ни Иран, ни США, ни Россия, но напряжённость вокруг Ирана выгодна всем, 
и состояние „ни мира, ни войны“ устраивает всех. В Штатах проходит предвыборная кампания, и Бараку 
Обаме выгодна эта ситуация для ответа республиканцам. Он демонстрирует свою политическую волю, 
и в то же время сейчас войны не нужно. Ирану война не нужна, но такая ситуация сплачивает население 
вокруг руководства. Это тоже выгодно. России тоже нужна напряжённость: цены на нефть не падают, 
да и Иран — это определённый джокер в покере среди тех, кто играет в регионе, и России он тоже 
нужен», — уверен специалист.

Вместе с тем, он предупреждает, что есть риск возникновения «случайной войны», поскольку стянутые 
к Ирану войска стоят вплотную к иранским войскам: «Напряжённости желают все, но есть опасность начала 
случайной войны. В регионе сконцентрированы силы, и неправильное понимание намерений может 
привести к последствиям. Вопрос также в реакции Ирана на санкции с 1 июля. Вдруг он перекроет 
Ормузский пролив? Тогда война точно будет».

Как ранее сообщало ИА REX, Владимир Сажин также заявил о том, что опасения мирового сообщества 
в отношении Ирана есть, и     они отнюдь не     беспочвенны  . «Дело в том, что в любой стране, которая начинает 
разрабатывать ядерную программу, эта программа оказывается в степени двойного назначения. Поймать 
момент, когда эта программа переходит из мирного русла в военное, довольно сложно. Но есть в отношении 
Ирана косвенные данные, которые свидетельствуют о том, что с ядерной программой не всё в порядке. 
Иран тайно проводил разработки этой программы в течение 18 лет, и только в 2003 году было выяснено, что 
Иран далеко продвинулся в программе. Было также ясно по многим другим признакам, что Иран 
замалчивает достижения в программе. Если бы иранская программа была белая и пушистая, то Россия 
и Китай вряд ли поддержали бы резолюции. Иран занимается сейчас тем, что разрабатывает ядерную 
инфраструктуру для создания ядерного оружия в будущем», — отметил он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24819.html
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Об агентстве
Информационное агентство REX (Рэкс / Рекс) ориентировано на информирование аудитории о событиях 
в России и за рубежом, знакомит читателей с мнением независимых экспертов, их реакцией на эти события. 

Новости политики, экономики, культуры, острые общественные проблемы — всё это является предметом 
освещения в материалах агентства.

ИА REX публикует аналитические статьи и комментарии экспертов из различных стран мира. 
Индивидуальный взгляд, личная оценка профессионалами происходящего, позволяет читателю 
формировать и свою собственную точку зрения на повестку дня в целом и на отдельные события 
в частности.

Помимо новостей и статей экспертов, ИА REX публикует фото- и видеорепортажи, интервью, исследования.

Читатели ИА REX могут принимать участие в опросах, конкурсах, в онлайн-конференциях, оставлять 
комментарии к опубликованным материалам.

Для пользователей мобильных устройств ИА REX предлагает pda-версию сайта. Помимо этого, агентство 
поддерживает страницы в социальных сетях ВКонтакте, Facebook и Twitter, на которых дублируется лента 
новостей основного сайта.

Все материалы агентства находятся в бесплатном и свободном доступе.

По вопросам сотрудничества:
e-mail: pr@iarex.ru

По прочим вопросам:
e-mail: info@iarex.ru

Стать экспертом ИА REX
Информационное Агентство REX приглашает специалистов в области 
экономики, политики, культуры, а также различных рынков услуг 
(недвижимость, автомобили и т. д.) к сотрудничеству.

Что получает эксперт

• Для каждого эксперта ИА REX создаётся персональная страница на сайте с фотографией и 
информацией об эксперте; 

• Эксперты имеют возможность публиковать свои материалы на нашем сайте, а также давать 
комментарии на события, происходящие в России и за рубежом; 

• Широкий круг читателей. 

Став экспертом ИА REX Вы получите хороший шанс заявить о себе.

Как стать экспертом

Для того, чтобы стать Экспертом ИА REX, Вам следует отправить письмо на электронную почту редакции.

В письме укажите следующую информацию:

1. Ваши фамилию, имя и отчество; 
2. Дату рождения; 
3. Страну и город проживания; 
4. Образование/учёную степень; 
5. Вашу специализацию; 
6. Контактную информацию (Номер телефона, ICQ, Skype т.д.); 
7. Другую информацию, которую Вы считаете важной. 

Мы обязательно рассмотрим Вашу анкету и сообщим о принятом решении.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru
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